

中リー 光ジュニア 通信

Vol. **11**
2024.3.9

ロッジ清掃 高校生企画

3月3日(日)ひなまつり
実施
会場:周防の森ロッジ



これまで、これからも・・・

周防の森ロッジでの活動も、今年度は本講座が最後の活動となりました。

これまでデイキャンプや宿泊研修、世代間交流、クリスマスの集いなど、私たちのために数々の講座を支えてくれたロッジへの感謝の気持ちを込めて、参加者全員で清掃活動を行いました。また、落ちた枝葉を拾う環境整備だけでなく、野外炊飯やキャンプファイヤー等の活動で利用する薪になる木も集めて、約1時間半の作業を行い、これからの活動につなげました。

周防の森ロッジの江村所長様をはじめ、職員の皆様には大変お世話になりました。おかげで、元気いっぱい、笑顔いっぱいの充実した活動ができました。これからも、どうぞよろしく願いいたします。🙏

時間いっぱい、一生懸命に



みんなで力を合わせて



ときには楽しく



作業のあとはみんなで食事



たくさんの出会いと支えに感謝の気持ちを

汗を流した後は、芳恵さん特製の豚汁と、通山さんが育てたお米で作ったおにぎりいただきました。

中学生リーダー養成講座・光ジュニアクラブ事務局

アイデアいっぱい 笑顔もいっぱい

午後からは、高校生と高村企画委員によるレクリエーション研修を行いました。これまで野外活動研修や、デイキャンプ、クリスマス集いなど、高校生が数多くのレクリエーションを紹介してくれました。今回もアイデアいっぱいの新しい企画が紹介され、中学生会員も活動を楽しみながら、高校生の姿からたくさんのことを学んだようです。

しっぽとり



じゃんけんゲーム



同じゲームでもいろいろなバージョンがあり、会員同士がふれ合えるようにとても工夫されていました。次年度以降の活動がとても楽しみです。

木の中のりす



参加者の声 *ふり返しシートより一部抜粋

- 山が少しでもきれいになったのでよかったです。これからも大切に使いしていきたいです。
- 自分がどう動けば効率がよくなるかを考えて動けました。枝や葉はけっこう重かったけど、運びきったときとても達成感がありました。
- 今まであまり話したことがなかった人と仲良く話せるようになりました。いろんな新しいレクがあって楽しかったです。
- いろいろなことを試すことができました。初めてやったレクも楽しんでもらえてうれしかったです。

青少年健全育成推進大会

2月17日(土)実施
会場:光市民ホール

青少年健全育成推進大会の司会と介添えを行いました。たくさんの参加者の前で堂々と司会進行や介添えをする姿を見て、とても頼もしく、この1年間の成長を感じました。



中リー・光 Jr クラブホームページ

途中加入も随時受付中

申込は各中学校の担当の先生 または 事務局へ



年間予定・活動の様子はコチラから

